
 

 

Egbert Schäpker                                                                                              Helmighausen, 16.06.2022 

Eichenwald 7 

49624 Löningen 

 

Herrn 

Bürgermeister 

Burkhard Sibbel 

Lindenallee 1 

49624 Löningen 

 

Anfrage gem. § 56 NKomVG 

„Aktueller Bearbeitungsstand von Anträgen aus der Ratsperiode 2016-2021 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Burkhard Sibbel, 

es sind noch mehrere politische Anträge unserer Gruppe Bündnis90/Die Grünen/Die Linke aus der 

letzten Ratsperiode von 2016-2021 offen, noch nicht beraten, entschieden oder auch umgesetzt 

worden. Hier bitte ich um schriftliche Antwort bis zum 7. Juli 2022, wie der aktuelle 

Bearbeitungsstand bei den einzelnen Anträgen ist. 

 

 

- „Neues Gedenken“ vom 10. November 2020 

Antrag wurde in der Ratssitzung vom 21. Juli 2021 vertagt  

 

- „Einführung eines kommunalen Begrüßungsgeldes für neu angestellte Pflegefachkräfte 

und Auszubildende in der Stadtgemeinde“ vom 8. Februar 2021 

Beschluss in der Ratssitzung vom 21. Juli 2021: Die Verwaltung wird beauftragt eine 

Abfrage unter allen Gesundheitseinrichtungen im Gebiet und Umfeld der Stadt Löningen 

zu tätigen wie viele Auszubildende (zum 1.08.2021) und neue 

sozialversicherungspflichtige Pflegefachkräfte eingestellt wurden (Zeitraum 1.1.- 

1.8.2021)  



 

- „Anschaffung von Defibrillatoren im öffentlichen Raum“ vom 25. Juni 2021  

        Antrag wurde am 21. Juli 2021in den Ausschuss für Familie, Bildung, Kultur und  

        Gesundheit überwiesen.       

        Bis heute keine Beratung im Ausschuss. 

 

- „Errichtung eines Bestattungswaldes“ vom 25. Juni 2021 

 Antrag wurde am 21. Juli 2021 in den Ausschuss für Familie, Bildung, Kultur und   

Gesundheit überwiesen  

 Bis heute keine Beratung im Ausschuss. 

 

- „Errichtung einer Lichtsignalanlage auf dem Vinner Weg“ vom 16. September 2021 

Beschluss im Fachausschuss Planen, Bauen, Umwelt und Verkehr am 24.November 2021: 

Die Verwaltung wird beauftragt, die Möglichkeit zur Errichtung einer Lichtsignalanlage, 

als Querungshilfe mittels einer Dunkelampel, auf dem „Vinner Weg“ in Höhe der Straßen 

„Am Notboom“ und „im Holte“ zu prüfen und einen Antrag zur Errichtung einzureichen.  

Dieser Antrag ist aber nicht in der nächsten Ratssitzung behandelt worden. 

 

- „Erstellung eines Kinderschutzkonzeptes“ vom 31.Oktober 2021 

Antrag wurde am 8. Dezember 2021 in den Ausschuss für Wirtschaft, Soziales, 

Kindergärten und Sport überwiesen. Bis heute keine Beratung im Ausschuss. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Egbert Schäpker 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


